



HELENA WISSELE

Abitur: 2022

Ausbildung: Ergotherapeutin

Warum ist Latein eine wichtige Sprache?

„Wenn mich jemand fragen würde, ob Latein lernen immer leicht ist und immer Spaß macht, würde ich diese Frage vermutlich mit „Nein“ beantworten. Wenn aber die Frage wäre, ob ich Latein empfehlen würde oder ob ich es heute nochmal wählen würde, müsste ich diese Frage mit einem klaren „Ja“ beantworten.

Latein hat mich weiter gebracht in meinem Leben und tut es noch immer. Neben der Sprache an sich, die mir eine Erleichterung bei den medizinischen Fachbegriffen in meiner Ausbildung bringt und die mir beim Italienischlernen hilft, lernt man im Lateinunterricht nämlich noch viel mehr:

Man lernt zu lernen, bei Vokabeln und Grammatik am Ball zu bleiben...

Man lernt einiges über die Antike und die vielen spannenden Mythen...

Man lernt auch mit Sprache umzugehen, sie zu verstehen und zu analysieren...
Dieser Liste könne ich noch einiges anfügen, aber das Fazit ist im Grunde
immer:
Man lernt fürs Leben!“